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平成１９年第６回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成１９年５月２８日（月） 午後１時３５分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

 

３ 出 席 者 梨本委員長、堀江委員長職務代理委員、長沼委員、坂爪委員、松永教育長 

 

４ 説明のための出席者 

阿部教育次長、池浦教育総務課長、駒澤学校教育課長、金子生涯学習課長、須

佐社会体育課長、堤国体推進室長、坂井学校教育課主幹、宗村中央公民館長、

笹川図書館長補佐、長谷川教育総務課長補佐、本多教育総務課総務係長 

 

５ 傍 聴 人 １人 

 

６ 議 題 

 （１）前回会議録の承認 

平成１９年第５回教育委員会定例会会議録について 

 （２）報 告 

報第 １号 専決処分報告について 

（三条市青少年育成センター運営委員会委員の委嘱について） 

報第 ２号 専決処分報告について 

   （三条市勤労青少年ホーム運営審議会委員の委嘱について） 

報第 ３号 専決処分報告について 

   （三条市スポーツ振興審議会委員の任免について） 

 （３）議 事 

議第 １号 三条市立図書館条例の一部改正について 

議第 ２号 三条市リージョンセンター条例の一部改正について 

議第 ３号 三条市歴史民俗産業資料館条例の一部改正について 

議第 ４号 下田公民館改築本体工事請負契約の締結について 

議第 ５号 動産の取得について 

議第 ６号 三条市指定文化財の指定に関する諮問について 

 

 （４）その他 

 ア 平成１９年度第４回三条市教育制度等検討委員会会議録について 

 イ 教育委員の学校訪問について 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 
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７ 審議の経過及び結果 

 （１）会議録の承認 

梨本委員長から平成１９年第５回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

（２）報第 １号 専決処分報告について 

（三条市青少年育成センター運営委員会委員の委嘱について） 

報第 ２号 専決処分報告について 

       （三条市勤労青少年ホーム運営審議会委員の委嘱について） 

報第 ３号 専決処分報告について 

（三条市スポーツ振興審議会委員の任命について） 

池浦教育総務課長が報第１号から報第３号まで一括説明 

――全員承認と決定―― 

（３）議第 １号 三条市立図書館条例の一部改正について 

金子生涯学習課長が説明 

――全員承認と決定―― 

（４）議第 ２号 三条市リージョンセンター条例の一部改正について 

金子生涯学習課長が説明 

――全員承認と決定―― 

（５）議第 ３号 三条市歴史民俗産業資料館条例の一部改正について 

金子生涯学習課長が説明 

――全員承認と決定―― 

（６）議第 ４号 下田公民館改築本体工事請負契約の締結について 

金子生涯学習課長が説明 

（梨本委員長） 

工事着工予定と完成予定はいつか。 

（金子生涯学習課長） 

議会の議決後の６月２１日から、完成は１２月を予定している。 

（堀江委員） 

使用はいつ頃からできるのか。 

（金子生涯学習課長） 

本体工事は１２月までとなってが、外構関係があるので、年度内になるか新年度にな

るかは、雪の関係もあるので詰めていきたい。 

 （松永教育長） 

図書館の整備で下田地区の特色を出すような蔵書の計画はあるのか。 

（金子生涯学習課長） 

下田分館として民話や昔話等の図書を充実させたいということで「おはなしの部屋」

を設けた。 

（松永教育長） 

諸橋記念館にも蔵書等があるが下田図書館とのつながりはどうなるのか。 
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（金子生涯学習課長） 

諸橋記念館は、合併前の諸橋先生関連の蔵書が主で、それをそのまま引き継いだ。そ

こに一般図書を入れている。下田公民館の図書館分館は全地区カバーできるような形に

させてもらいたい。塩野渕から大谷地地区は遠いので、諸橋記念館で一般図書が借りら

れるような配慮を引き続きやらせてもらいたい。 

（梨本委員長） 

多目的ホールは椅子を並べた場合何名くらい収容できるのか。 

（金子生涯学習課長） 

１２０名を予定している。 

（堀江委員） 

ステージは移動式か。 

（金子生涯学習課長） 

仮設で収納できるタイプである。 

（梨本委員長） 

冷暖房はどうなるのか。 

（阿部教育次長） 

全館冷暖房設備があり、一階は玄関の一角にペレットストーブを置く。 

――全員承認と決定―― 

（７）議第 ５号  動産の取得について 

池浦教育総務課長が説明 

（松永教育長） 

２台と４台で今までの古いものを替えて、新しいもので賄えるのか。 

（池浦教育総務課長） 

全ての食器、食缶の消毒機の入替となる。 

――全員承認と決定―― 

（８）議第 ６号  三条市指定文化財の指定に関する諮問について 

金子生涯学習課長が説明 

――全員承認と決定―― 

（９）その他 

・ 平成１９年第４回三条市教育制度等検討委員会会議録について 

――池浦教育総務課長が説明―― 

（梨本委員長） 

   会議録を見ると日程があるようでないという気がする。 

（池浦教育総務課長） 

   検討委員会の今後の進め方について、専門部会方式を第２ステージという位置付けで

６月から９月まで部会の中で議論してもらう。６、７、８月は日を変えてそれぞれの部

会を開催する。各論の議論をしてもらった中で、９月に全体会として取りまとめる。そ

れを１０月頃に中間報告し、パブリックコメントの意見をいただくのを１２月頃までに
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間に合うように進めていきたい。 

   教育委員の視察は、９月の全体会の前に視察をしたいと事務局では考えている。 

・ 教育委員の学校訪問について 

――駒澤学校教育課長が説明―― 

――別紙にて都合を回答することとする―― 

 

次回教育委員会定例会の開催日時について、池浦教育総務課長から提案があり、委員

長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成１９年６月２５（月） 午後１時３０分 

    会 場  三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

 

８ 閉会宣言  平成１９年５月２８日 午後２時１５分 

    三条市教育委員会会議規則第３８条及び第３９条の規定により、会議の顛末を記載して

ここに署名する。 

 


